



2 avril 2014

Modification # 1

La demande de proposition no **9F030-20131042** « **Service d'entretien ménager à l'Agence spatiale canadienne à Saint-Hubert** » est par la présente modifiée:

- 1) À la page 4 de l'appendice C, sous la section 3.1 :

Supprimer la phrase suivante : Les contremaîtres de jour et de soirs doivent s'exprimer dans les langues officielles soit anglais ou français verbal et écrit.

Remplacer par la phrase suivante: Les chefs d'équipe de jour et de soirs doivent s'exprimer dans les langues officielles soit anglais ou français verbal et écrit.

April 2, 2014

Amendment no.1

The Request for Proposal # **9F030-20131042** “**Sanitary maintenance service at the Canadian Space Agency in St-Hubert**” is hereby amended as follows:

- 1) At page 4 of Appendix C, under section 3.1 :

Delete the following sentence: Foremen day and night must speak in either English or French official languages verbal and written.

Replace by the following sentence: Team leader day and night must speak in either English or French official languages verbal and written.